



Baden-Württemberg.de

📅 23.07.2016

GEWALTTAT

## Kretschmann entsetzt über Amoklauf in München



© picture alliance / dpa | Marijan Murat

**Ministerpräsident Winfried Kretschmann zeigte sich entsetzt über die grausame, menschenmordende Tat in München.**

„Unsere Gedanken sind bei den Opfern und ihren Angehörigen. Ich hoffe inständig, dass alle Verletzten wieder gesund werden. Die Bekämpfung von Terror und Gewaltbereitschaft sowie der Schutz der Bevölkerung und unserer Lebensweise gehören zu den ersten Pflichten des Staates“, sagte Kretschmann. Er sicherte Bayern jede erforderliche Unterstützung zu.

Aus Anlass der Gewalttat hat Ministerpräsident Kretschmann für Samstag (23. Juli 2016) Trauerbeflaggung für die Dienstgebäude des Landes angeordnet. Den Körperschaften, Anstalten und Stiftungen des öffentlichen Rechts wurde empfohlen, entsprechend zu verfahren.

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/kretschmann-entsetzt-ueber-anschlag-in-muenchen>